

La culture rwandaise indésirable au Burundi

Deutsche Welle, 30.08.2016 Le Burundi ne veut pas du Kinyarwanda Les tensions entre le Rwanda et le Burundi se font sentir jusque dans le domaine culturel : en commune Rugombo de la province de Cibitoke, les autorités burundaises font la chasse aux films en Kinyarwanda. Les propriétaires des maisons de projection de films en commune Rugombo, dans le nord-ouest du pays, sont d'avis qu'ils sont inquiets depuis plusieurs jours.

Les propriétaires des maisons de projection de films en commune Rugombo, dans le nord-ouest du pays, sont d'avis qu'ils sont inquiets depuis plusieurs jours. Leur commerce consiste en l'organisation de projections de films en langues étrangères, anglais et français, et repris en Kinyarwanda, une langue rwandaise, ce qui est très mal accueilli par les autorités administratives et policières à Rugombo. "Si on tente même de jouer de la musique rwandaise, ils viendront confisquer la machine" (Saddam, propriétaire d'une salle de projection)